

Antrag Nr. 11-O-08-0008
(CDU, SPD, Grüne, FDP)

Betreff:

Stadtteilpartnerschaft Bierstadt - Theux

Antragstext:

Der Ortsbeirat begrüßt und unterstützt die vom Partnerschaftsverein Wiesbaden-Bierstadt - Terrasson e.V. geplante Stadtteilpartnerschaft von Bierstadt mit der belgischen Stadt Theux. Wir bitten die Stadtverordnetenversammlung, die neu einzugehende Partnerschaft von Wiesbaden-Bierstadt mit Theux analog der Partnerschaft von Wiesbaden-Bierstadt mit Terrasson anzuerkennen und zu behandeln.

Der Ortsbeirat bittet Herrn Oberbürgermeister Dr. Helmut Müller die Urkunde beim Festakt des Partnerschaftsvereins am 04. Juni 2011 mit zu unterzeichnen und lädt ihn zu den Feierlichkeiten herzlich ein.

Wiesbaden, 28.02.2011